

Mitteilungsblatt der Gemeinde

Freitag, den 25. Juni 2021
Nummer 25



Am Samstag radeln wir los!



STADTRADELN
Radeln für ein gutes Klima



Stadtradeln ist ein Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Dabei ist es egal, ob du bereits jeden Tag fährst oder bisher eher selten mit dem Rad unterwegs bist.

Jeder Kilometer zählt- erst recht wenn du ihn sonst mit dem Auto zurückgelegt hättest.

Am Samstag, den 26. Juni 2021 um 11 Uhr vor dem Rathaus in der Jengerstraße 6 starten wir das STADTRADELN.

Die Tour von ca. 8 km eignet sich perfekt für die ganze Familie. Teilnehmen kann jeder, der in Ehrenkirchen wohnt oder arbeitet.

Alle sind herzlich eingeladen mitzuradeln.

Registrieren und Anmeldung über die Website www.stadtradeln.de/ehrenkirchen, oder über die Homepage der Gemeinde.

Die Anmeldung ist auch während den 21 Tagen noch möglich.

Wir hoffen auf eine rege Beteiligung und wünschen allen bei diesem Wettbewerb viel Spaß und Erfolg!

Mit dabei sind die Landfrauen und verkaufen ihre selbstgemachten Kuchen.

Die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr. Bei Radtouren ist die StVO zu beachten.

Eine Kampagne des



Klima-Bündnis

Mehr Informationen unter www.stadtradeln.de und www.ehrenkirchen.de